

# 東飯田小学校トニュース 12月

## 宝っこ祭り 動画で保護者へ

11月29日に予定していた宝っこ祭りは、インフルエンザの流行により中止としました。最大24名が出席停止となり、練習が十分にできない状態となつたためです。インフルエンザが落ち着いてから各学年が発表の動画と撮り、保護者が見れるようにしました。交流センターの玄関でもテレビで流しています。是非ご覧ください。



## マラソン大会 応援ありがとうございました

12月16日にマラソン大会を行いました。朝は-4度と冷え込みましたが、子どもたちが走るころにはやや気温が上がり、風もなく、よい天候となりました。今年はコースを変えて学校のグラウンドから交流センターの前を通って地区グラウンドを往復するコースとしました。多くの方に応援していただき、子どもたちは軒並み最高記録を出しました。多くの応援が力になったようです。ありがとうございました。



## 2学期終業式

12月24日に終業式を行いました。式では、各学年の代表が2学期にがんばったことの発表をしました。2学期は登校日数78日と他の学期より少し長いのですが、子どもたちは学習、学級行事、学校行事と、いろいろな活動に取り組み、よく頑張りました。少しづつ来年に向けた言葉も子どもたちから聞かれ、早くも3学期が楽しみなっています。保護者、地域の皆様にはこの1年、大変お世話になりました。来年もよろしくお願ひいたします。

